

Strategi politik yang dibentuk Nobunaga meliputi Tenka fubu yang mana dalam strategi ini Nobunaga menggunakan kekuatan militer (senjata api modern dari Eropa) dalam upaya untuk menyatukan Jepang dan mengalahkan musuh-musuhnya dengan cepat, kegiatan beragama yang mana dalam strategi ini Nobunaga mengizinkan para misionaris jesuit untuk menyebarkan agama Kristen di Jepang, dengan begitu Nobunaga memiliki akses yang luas kepada pedagang dari Eropa, Kebijakan terhadap istana dalam strategi ini Nobunaga bertujuan untuk mendekati diri kepada kaisar agar Nobunaga mampu melakukan tujuannya dan juga Nobunaga ingin mendapatkan ijin dari Kaisar dengan begitu jalan Nobunaga untuk mengalahkan musuh dan menyatukan Jepang akan berjalan lancar.

Kebijakan perdagangan dalam hal ini Nobunaga membuka diri terhadap dunia luar khususnya kepada pihak Eropa agar Nobunaga dengan mudah mendapatkan senjata api modern dari Eropa. Dalam menjalankan strategi politik Nobunaga sering menggunakan negosiasi sebagai alat untuk mempermudah dalam mencari dukung baik di pihak istana, misionaris, bahkan klan besar lainnya. Bahkan sebelum melakukan peperangan Nobunaga juga melakukan negosiasi terhadap pihak lawan agar bisa meminimaliskan peperangan yang akan terjadi.

satu teks dengan teks lain ini disebut sebagai intertekstual. Dalam hal ini intertekstual mengenai novel ini adalah intertekstual jenis horizontal yang mana intertekstual yang ada pada novel ini memiliki keterkaitan dengan peristiwa yang terkait sejarah serta komentar penerjemah yang terkait dengan peristiwa sejarah yang ada pada Novel ini. Keterkaitan yang ditemukan ialah kepemimpinan Nobunaga yang bergaya Otokrat yang mana dalam hal ini, Nobunaga hanya menggunakan klan dan pemerintahan kaisar guna untuk mewujudkan ambisinya untuk menyatukan Jepang hal tersebut diperkuat dari Ribeka Ota selaku penerjemah novel ini. Selain bergaya otokrat Nobunaga juga merupakan ahli strategi yang cerdas dalam membentuk strateginya melalui berbagai kebijakan, salah satunya ialah melalui pernikahan politik yang dia lakukan untuk membentuk aliansi Nobunaga. Selain itu penulis Sohachi Yamaoka memunculkan negosiasi sebagai salah satu strategi komunikasi politik yang dilakukan oleh Nobunaga untuk berpolitik maupun untuk mengakrabkan diri dengan lawan.

Segala bentuk strategi Nobunaga mengantarkannya ke dalam kemenangan mutlak atas 22 wilayah di Jepang, selain kemenangan mutlak Nobunaga juga di cap sebagai daimyo yang terlampau kejam yang mana tindakannya dilakukan karena kondisi dan situasi yang memaksa Nobunaga melakukan hal yang begitu kejam untuk menghentikan peperangan yang berkepanjangan.

A. Konfirmasi temuan dengan teori

Sebenarnya dalam komunikasi terdapat ratusan teori dan model komunikasi yang berhubungan dengan kepemimpinan. Dimana setiap teori mempunyai kelebihan dan kekurangan tersendiri. Setiap mode komunikasi dapat diukur berdasarkan manfaatnya. Selain itu jika kepemimpinan dan pesan yang dilihat dari perspektif komunikasi politik yang berbeda maka akan berbeda pula pengertiannya. Untuk itu, semua dapat membuat model komunikasi yang berpinjak pada model-model atau teori yang sudah dikembangkan oleh pakar terdahulunya.

Penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang “Kepemimpinan Oda Nobunaga Dalam Perspektif Komunikasi Politik” dengan memperhatikan kepemimpinan dan strategi politik serta pesan komunikasi politik yang ada pada Noel Oda Nobunaga seri 4 menggunakan teori kepemimpinan personal-situasional.

Yang mana dalam teori ini melihat bahwa suatu kepemimpinan sebagai efek dari kekuatan tunggal. Dalam teori personal-situasional memiliki 2 indikator, yaitu:

1. Sifat-sifat efektif, intelektual, dan tindakan individu.
2. Kondisi khusus pemimpin di dalam pelaksanaannya.
 - a. Sifat kepribadian pemimpin, dimana pemimpin harus memiliki karakter keanggotaan kelompok yang dipimpinnya, dengan kata lain pemimpin harus dapat memahami kondisi, dan karakter dari masing-masing individu yang ada pada kelompoknya. Dalam penelitian yang telah ditentukan yaitu sifat dari Oda Nobunaga

2. Membayangkan bahwa terdapat sekelompok orang yang memiliki misi dan tujuan yang sama, agar pemimpin mampu memegang anggota.
3. Penampilan peran yang harus dimainkan pemimpin dalam melihat situasi dan mengarahkan anggota
4. Kaitan kelembagaan yang melibatkan pemimpin dan pengikutnya.

Gibs menyatakan kepemimpinan harus dipandang sebagai hubungan antar individu dalam satu kelompok, dan penelitian tentang kepemimpinan harus dalam rangkai dimensi struktural dan fungsional dari organisasi. Selain itu kepemimpinan merupakan fenomena interaksional dalam struktur kelompok diantara para anggotanya dalam usaha mencapai tujuan bersama. Stogdill dan Shartle memiliki pendapat versi revisi tentang teori kepemimpinan ini dengan mempertimbangkan hal sebagai berikut :

1. Birokrasi impersonal dan pengukuran yang rasional.
2. Organisasi formal dan hubungan interpersonal antara pemimpin dan anggota yang terjalin. Seperti halnya hubungan Nobunaga dengan Ieyasu, dan Hideyoshi yang menjadikan dasar kepemimpinan Nobunaga menjadi dsar bagi bangsa Jepang mendatang.
3. Autokrasi yang bijaksana sebagai hasil dari struktur hubungan pemimpin dan anggota yang tercipta.
4. Perluasan tugas dan supervisi yang ada pada pekerja sehingga memungkinkann timbulnya aktualisasi diri pada diri individu.

antara pemimpin dan bawahan yang tercipta, juga perlu di lihat peristiwa (perubahan atau masalah) apa saja yang dihadapi oleh kelompok. Dalam point ini Nobunaga memiliki potensi yang tinggi dilapangan sosial guna membaca dinamika situasi yang selalu berubah-ubah. Nobunaga juga bisa menyesuaikan diri dengan struktur medan yang akan dihadapi dan dapat membaca situasi dalam jangka panjang guna untuk mengikuti dan menerima potensi yang diimbangi dengan penyesuaian medan sosial yang dihadapi.

Segala peristiwa (perubahan atau masalah) yang telah di alami oleh Oda Nobunaga menjadikannya seorang pemimpin yang bertipe Otokrat yang mana tipe ini menjadikan Oda Nobunaga sebagai pemimpin yang memiliki karakter sebagai berikut :

1. Menganggap klan Oda sebagai milik pribadi
2. Mengidentikan tujuan pribadi (ambisinya) dengan tujuan Klan
3. Menganggap pengikutnya sebagai alat semata-mata
4. Tidak mau menerima kritik, saran, dan pendapat
5. Terlalu tergantung kepada kekuasaan formilnya
6. Dalam tindakan pengerakannya sering mempergunakan pendekatan yang mengandung unsur pemaksaan dan punitif (bersifat menghukum) yang mana dalam hal ini Nobunaga melakukan pembantaian dan pembakaran.

Berdasarkan ciri-ciri di atas dapat dilihat bahwa tipe kepemimpinan otokratis tidak tepat untuk suatu organisasi atau kelompok masyarakat saat ini dimana hak-hak asasi manusia yang menjadi anggota

